

## ■ Kita „Die Phantastischen Vier“ | Fürthen Kinder schmücken traditionellen Weihnachtsbaum in Opperzau



In einer herzerwärmenden Aktion haben die Kita-Kinder gemeinsam mit ihren Eltern den Weihnachtsbaum des Bürgervereins Opperzau/Oppertsau geschmückt. Im Vorfeld hatten die jungen Künstlerinnen und Künstler liebevoll handgefertigten Baumschmuck gebastelt. Mit Schneemännern, Eichen und Glöckchen erstrahlte der Baum in vollem Glanz.

Die Veranstaltung sorgte nicht nur für eine festliche Atmosphäre, sondern brachte auch Freude und Zusammenhalt in die Gemeinde. „Es ist wunderschön zu sehen, mit wie viel Begeisterung die Kinder dabei sind,“ sagte der Vorsitzende des Bürgervereins. „Diese gemeinsame Aktion stärkt das Gemeinschaftsgefühl und lässt den Weihnachtszauber lebendig werden.“

Die Kinder und ihre Eltern genossen die festliche Stimmung bei einem warmen Kakao und freuten sich über ihre gelungenen Kunstwerke am prächtigen Weihnachtsbaum. Der Bürgerverein plant, die Tradition in den kommenden Jahren fortzusetzen und noch mehr Bürger in die festlichen Aktivitäten einzubinden.

Der Weihnachtsbaum in der Dorfmitte ist der traditionelle Treffpunkt an jedem Heiligabend für die Bürger aus Opperzau und Umgebung, um die festliche Weihnachtsstimmung einzuläuten.

Im Anschluss an die Aktion waren die Familien eingeladen, den Weihnachtsmarkt in Opsen zu besuchen. Dieser wurde vom Bürgerverein Fürthen veranstaltet. Ein Brief mit Gutscheinen vom Nikolaus wurde den Kindern während des Baumschmückens übergeben.